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Réduction plafond des remises sur les médicaments génériques
Question écrite n° 8626

Texte de la question

M. Jean-Michel Brard appelle l'attention de M. le ministre auprès de la ministre du travail, de la santé, de la
solidarité et des familles, chargé de la santé et de l'accès aux soins, sur les inquiétudes exprimées par de
nombreux pharmaciens de sa circonscription à la suite de l'annonce du projet gouvernemental de plafonnement
des remises sur les médicaments génériques. Selon les informations venant des pharmaciens de sa
circonscription et les estimations communiquées par les syndicats professionnels, cette mesure représenterait
une perte de chiffre d'affaires entre 20 000 et 50 000 euros par officine. Une telle baisse pourrait mettre en péril
la viabilité économique de certaines pharmacies, en particulier dans les territoires ruraux ou dans les petites
communes où les marges de manœuvre sont souvent limitées. Elle risquerait de mettre en péril certains
emplois, ce qui pourrait alors rendre difficile certaines missions des pharmaciens comme la prescription et
l'administration de vaccins, la possibilité d'avoir recours à un point de téléconsultation médicale, confiées du fait
de la désertification médicale grandissante. Elle pourrait de fait aggraver les difficultés d'accès aux soins pour
les patients en contribuant à l'affaiblissement du maillage officinal de proximité. Dans ce contexte, il lui demande
si le Gouvernement envisage de suspendre cette réforme et d'ouvrir une négociation globale et équitable avec
les représentants de la profession pour garantir la pérennité du réseau officinal, préserver l'équilibre économique
des pharmacies et assurer la continuité de l'accès aux soins de proximité pour l'ensemble des Français.
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